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NBA常規賽周日賽程
(本港時間周一開賽)

主隊 客隊
木狼 對 太陽
●雷霆 對 熱火
馬刺 對 小牛
○金塊 對 溜馬
湖人 對 火箭

NBA常規賽周五賽果
主隊 客隊
溜馬 104:118 巫師
雷霆 113:93 木狼
塞爾特人 117:103 太陽
網隊 104:116 拓荒者
公牛 77:83 小牛
鵜鶘 109:107 黃蜂
公鹿 108:101 鷹隊
金塊 95:98 熱火
火箭 77:91 騎士
●now635台8:00a.m.直播
○now678台9:00a.m.直播
註：直播時間以電視台公佈為準

馬拉松之謎
今天是香港馬拉

松舉行的日子，自
獲得冠名贊助後，
經過 20 年的推廣，
已成為香港每年的
體壇盛事。

馬拉松是一項不分水平高低，都
可以在同一賽道上比賽的運動。馬
拉松為何能吸引龐大的群眾參與，
這是一個謎，每個參與的人都可以
有不同的解釋，這要交給心理學家
或社會學家去研究和解答了，畢竟
它是一項苦中作樂的運動。

筆者對於馬拉松，只視它是一項
運動，並不認為它跟人生大道理有
關係。不過喜愛馬拉松的人，會堅
持每天去鍛煉，即如我們每天都要
吃飯一樣，如不到此階段便難稱得
上是愛好者。參加馬拉松運動好處
不少，例如養成自覺地管理好自己
的生活習慣、對自己的品格有所要
求，要練馬拉松就要按自己的時間
表去做，有一定的規律，每天練習
多少公里也是自訂的，沒有別人監
管和知道你有沒有偷懶，是向自己
交代的事。

練習或比賽，都是對自己的挑
戰，是不斷戰勝自己的運動，愛好
者們對此是樂此不疲的。我所認識
的馬拉松愛好者，多是較有責任感
的人，這是通過參與馬拉松運動培
養出來的品格。另外，跑馬拉松對
體能的挑戰極大，但在我們的實踐
中，不少馬拉松跑者可以連續跑幾
場馬拉松，他們有時會周六、周日
連跑兩場都面不改容，而且成績不
差。

筆者也有在8天內跑3場馬拉松
的體驗，先到意大利，再到約旦和
摩洛哥，這些體驗都在海外實踐，
我們還要用雙腳去遊覽完才跑呢。
大家的成績反而一場跑得比一場
好，對於這些謎團，相信生理學家
是難有答案的。

■資深體育記者 朱凱勤

體壇縱橫

香港文匯報訊（記者郭正謙）傑志再
失兩分，衛冕亮紅燈！近期遭遇小低潮
的傑志再遭逢打擊，昨日他們於旺角大
球場被「剋星」夢想駿其藉補時階段迫
和，痛失升上次席機會。在打多一場
下，落後榜首東方4分的傑志衛冕路難
行。至於另一場冠忠南區則延續近期強
勢，以2:0擊敗元朗升上第4位。
今仗收起巴倫古素的傑志，有列斯奧

復出鎮守中路，在開賽早段即佔到不少
攻勢，更於12分鐘藉一次美妙角球組織
先開紀錄，由林柱機在禁區邊妙射得手
成1:0。其後傑志雖有較多攻門，不過駿
其的反擊亦不容小覷，只可惜完半場前
福田健二的勁射被王振鵬救出，未能扳
平。

未能把握擴大比數機會
換邊後駿其極力反撲，取得多次射門

機會，卻被表現突出的王振鵬所阻。傑
志亦不乏拉開比數的機會，只是未能好
好把握，直到補時階段一直未言放棄的
駿其努力終有成果，由中堅梁國威後上
助攻，頂入扳平成1:1，迫和傑志力保不
敗。駿其在兩循環面對這支衛冕冠軍，
取得1勝1和佳績，傑志失分頓令榜首東
方的「一哥」席位更鞏固。駿其則穩守
第5位。
在最後階段搶回一分，駿其上下賽後

均欣喜若狂，隊長朱兆基更大讚一眾小
將日漸成熟：「上仗我們大敗於南區腳
下，不過今場仍沒有失去信心，永不放
棄的精神更令我們取回應得的1分，達
到賽前目標。我相信兩戰傑志後，再沒
有任何球隊可以小看我們。」頂入扳平
一球的梁國威，則坦言身為中堅但時時
均會想着入球，今場拚盡最後一口氣助
攻得手，故非常開心。「到最後階段全

隊都沒有放棄，今場和局最重要是讓小
將知道他們有這種能力。上場大敗他們
汲取了教訓，今場在防守上大部分時間
非常集中，有所進步。」
今日港超聯續有兩場賽事上演，頭場2

時半香港飛馬在香港大球場對灝天黃大
仙，而尾場5時半標準流浪則於九龍灣
公園對南華。

傑志「臨尾香」遭駿其迫和再失分

場地單車世界盃香港站
今天直播時間表

直播時間 直播項目
3:45p.m. 男子爭先賽準決賽(第1場)
緊接 女子全能賽記分賽
緊接 男子爭先賽準決賽(第2場)
緊接 男子爭先賽排名賽
緊接 男子爭先賽準決賽(第3場，如有需要)
緊接 女子凱林賽次圈
緊接 男子爭先賽決賽(第1場)
緊接 男子全能賽記分賽
緊接 男子爭先賽決賽(第2場)
緊接 女子凱林賽決賽
緊接 男子爭先賽決賽(第3場，如有需要)
＊有線62台及高清202台直播

今季表現冠絕東岸的騎士，近日為其連
續6場作客賽事東征西討不停，最終在周
五他們以91:77擊敗火箭，錄得合共5勝1
負，為騎士本賽季最漫長的作客日程畫上
圓滿句號。儘管「三巨頭」中的占士和艾
榮進攻落力，但助騎士獲勝的還是其防守
威力。
目前成績改寫至28勝10負的騎士，是

役成功讓火箭的得分限制至季內新低，投
球命中率亦低至35%左右，當中3分球為
25射6中，反映出客隊全不給機會火箭去
逆轉局面。除了占士的19分和艾榮的23
分外，另一巨頭路夫也取得11分和13個
籃板的「雙雙」，齊獲雙位數得分，但更
重要是令火箭主力夏頓難以發揮。

夏頓3分球全射失
占士賽後表示：「我們到來是抱住要去

防守的思維，我們要割掉蛇頭，那便是夏
頓，並嘗試在同一時間各人好好防守。結
果我們辦到了。」夏頓只拿到11分，10
投2命中，其中3分球更是5射全失，非常
難看。「大鬍子」的隊友比華利亦不好

過，事實上各正選的命中率較平時低得
多，這成為火箭5連勝「斷纜」的主因。
另一方面，憑着韋斯布魯克取得職業生

涯的第23次「大三元」，他帶領雷霆以
113:93宰掉木狼，為前者的3連勝。當日
「韋少」獲得12分、11個籃板和10次助
攻，到末節大局已定，他便安坐後備席看
其他隊友表演。 ■記者 鄺御龍

騎士6連作客 以發「火」告終明日便是澳網開鑼，「瑞士天王」費達拿
周六偕塞爾維亞「一哥」祖高域等人出席兒
童活動，跟真人般高大的忍者龜推廣網球運
動，看「費天王」笑住拿着巨大球拍打球的
趣怪樣子，就知他是享受其中。
網壇男單的幾名好手費達拿、祖高域以至

英國的梅利和西班牙的拿度，素有「Big 4」
之稱，費達拿認為應加多一個入去，那便是
其同胞華連卡；同時「一哥」更是星中之
星。「祖高域值得在其名字旁加多粒小星
星，因他打得極好。」雖然拿度去年一度低
迷，但他已開始反彈，所以「Big 4」可以進
化成「Big 5」。

至於梅利，
其澳網首戰對
手是高 1 米 98
的俄國大個子
斯維列夫，他
坦言：「那會
是 場 艱 辛 比
賽，他發球很
好，如此巨大卻
動作敏捷……顯
然經常都在進
步。」
■記者 鄺御龍
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■■加拿大隊於女
子團體賽追逐賽
首先衝線奪金，
但隊員嘉麗斯戰
車爆胎倒地受
傷。 潘志南攝

■■傑志盧均宜傑志盧均宜((右右))
圖突破對方防守圖突破對方防守。。

郭正謙郭正謙攝攝

■■駿其隊長朱兆基(左)獲選為11月最有
價值球員。 郭正謙攝

■■保特力斥近年田徑界禁保特力斥近年田徑界禁
藥問題藥問題，，卻拒絕取消世績卻拒絕取消世績
的提案的提案。。 路透社路透社

■■李慧詩(左)戰勝俄羅斯的禾
露娃入決賽。 潘志南攝

■■林慧詩已忘記昨晚賽果林慧詩已忘記昨晚賽果，，開始開始
為今天賽事努力為今天賽事努力。。 潘志南潘志南攝攝

■■占士占士((左左))頂住對頂住對
手防守上籃手防守上籃。。

■■費達拿與忍者龜為費達拿與忍者龜為
兒童送暖兒童送暖。。 路透社路透社

6面奧運金牌得主牙買加「飛人」保
特，近日表示對於國際田聯(IAAF)捲
進禁藥醜聞感到震驚和失望，然而就
外界提出將田徑選手締造之世界紀錄
抹掉，以表公允，保特則極為抗拒。
上周四發表的世界反興奮劑機構
(WADA)第二份報告中，猛烈抨擊涉及
掩飾有組織服禁藥並勒索運動員的
IAAF前主席，這令保特有感IAAF是
有愧於各健兒。「當我聽到此事，實
在令我很震驚，因我以為他們在潔淨

田徑運動上做得很好。所以當我聽見
這種事時，真的很吃驚，一名運動員
本想幫忙去潔淨，現在固然會感到失
望。」

應向前望
英國田徑運動員組織於上周一發表

報告，呼籲各項目的世界紀錄應該全
數取消，服藥者更要重罰停賽8年，
務求令田徑可踏入新紀元。只是目前
保持3項世績的保特反對有關提議：

「至今我覺得那實在是毫無理據的。
已發生的便是發生了，你只要向前
望，我們盡量把今後的世錦賽和奧運
以至新的世績做好，僅需展望未來。
你不能顧慮以往，但可建立將來。」
另外，根據前述的WADA報告，涉

及申辦各大型田徑活動的城市可能有
貪腐問題，故建議調查2020年東京奧
運以至2017年、2019年及2021年的
田徑世錦賽舉行地點倫敦、多哈和尤
金。 ■記者 鄺御龍

保特對田聯失望保特對田聯失望 卻抗拒洗世績卻抗拒洗世績

香港單車女皇李慧詩與國家隊的林
俊虹，昨晚雙雙在世界盃香港站

女子爭先賽決賽展開對決。在此前的4
強賽，Sarah以兩場連勝俄羅斯的禾露
娃進入決賽，林俊虹亦是兩連勝澳洲
的莫頓出線。賽前被視為Sarah勁敵的
國家隊代表郭爽，則在力爭第5至8名
的名次賽中最先衝過終點。

先縮短距離再鬥後勁
說回昨晚的女子爭先賽決賽，在3
場2勝賽制下李慧詩錄得兩連敗，令
她只能在主場拿到銀牌。頒獎禮後她
表示已忘記昨役的成績，以集中精神
準備今天的凱林賽。
港隊教練沈金康賽後即觀看比賽影

帶，他指戰術上林俊虹的長處是最後
衝刺快速，而李慧詩慣性在爆發前拉
開一小段後發力，林俊虹就是縮短這
個距離後，以 100 米和李慧詩鬥後
勁。沈教練稱Sarah對林俊虹是贏多輸
少，然而人家沒贏就是沒進步，Sarah

被人家研究是正常的事。
至於國家隊女子隊，她們在全年3

個世界盃分站卡里、劍橋和香港都表
現出色，故贏得總冠軍。郭爽表示女
子隊雖未在香港站取得獎牌，但能力
已獲國際單車聯會肯定。在昨天的團
體追逐賽，國家隊跟美國隊爭奪銅
牌，可惜只能以4分26秒540完成四
千米賽事，較對手慢足足5秒，失落
獎牌。金、銀牌分別落入加拿大隊和
英國隊手中。

女子全能捕捉賽炒車
另外，昨早最先舉行的女子全能賽

10公里捕捉賽，在最後250米發生炒車
意外，國家隊的羅曉玲與比利時的迪賀
娜受傷最嚴重，未能完成比賽。據賽場
醫務總監透露，羅曉玲的左腳背被鐵枝
穿過鞋面插入，她在即場包紮後再完成
3公里追逐賽後才到醫院治療。迪賀娜
雖有骨裂，仍然堅持比賽，到晚上全能
淘汰賽更獲得第三名。

被對手研究是正常事

李慧詩惜敗奪銀李慧詩惜敗奪銀
忘卻失利向前望忘卻失利向前望

香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 潘志南潘志南）「）「牛下女牛下女

車神車神」」李慧詩李慧詩(Sarah)(Sarah)昨晚在世界盃場地單昨晚在世界盃場地單

車賽香港站的女子爭先賽殺入決賽車賽香港站的女子爭先賽殺入決賽，，可惜未可惜未

能更進一步能更進一步，，不敵國家隊成員林俊虹獲得銀不敵國家隊成員林俊虹獲得銀

牌牌，，然而然而SarahSarah已放下包袱已放下包袱，，為今天的比賽為今天的比賽

繼續拚搏繼續拚搏。。至於國家隊女子隊則憑着全年三至於國家隊女子隊則憑着全年三

站的好成績站的好成績，，力壓強手成為總冠軍力壓強手成為總冠軍。。

■■國家隊女團國家隊女團((圖圖))於銅牌戰不敵美國隊於銅牌戰不敵美國隊，，與獎牌擦身而過與獎牌擦身而過。。潘志南潘志南攝攝


